
Протокол №2 

заседания рабочей группы по введению 

ФООП НОО, ФООП ООО и ФООП СОО МБОУ «Ца-Веденская СОШ1» 

, ,- 03 марта 2023 года , . 

Присутствовало - 7 чел . 

Повестка: 

!· j -lормативная база реализации нового образовательного процесса в соответствии с 

r;·ребованиями ФООП. 

~ 1; 
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t)рганизационно-методическое обеспечение ФООП. 
~ 

f· ;, f tр 1первому вопросу выступила заместитель директора Атабаева С.А . 
I j;•··; 

~i;i! подробно ознакомила присутствующих с нормативными документами по переходу 
i~~фООП, рассказала о проводимых мероприятиях по их реализации. Седа Абуевна 
;t~ .. ,, ; :-
1~f1есла на рассмотрение очередные вопросы по выполнению запланированных 
1\iiюприятий Дорожной карты . Обсудили затруднения педагогов в освоении требований 
►-:1';>'/ i, 

;tt;rнедрению ФОП, разработке рабочих программ. Озвучили необходимость 
Мt1t1- спечения консультативной и методической поддержки учителей начальных классов и 
~i •t~lf°!, 
g~агогов-предметников по вопросам перехода на ФОП. 
?; , i~••li ?~~~·.r.:·. 
g-f;/>ектор школы выступила по вопросу о разработке инструментария для изучения 

~,,азовательных потребностей и интересов обучающихся и родителей, об использовании 
l-.\,t', u 

titfjt,·юрмационных ресурсов школы, о важности изучения мнения родителеи и детального 
v:-·iJ1; /t 
S~4ьяснения им сути пре~стоящих изменений, о в~зможных сложностях и необходимости 
; ественного взаимодеиствия школы и родителеи для успешного внедрения и 
ii· 
.. . ьнейшей реализации федеральных образовательных программ.Также она сообщила, 

Ji : рабочей группе необходимо разработать проекты локальных актов до конца мая с 
~J~ том требований ФОП и вынести их на рассмотрение педагогическому совету . 

:N~.1,,дседатель ~1/ Агамирзаева А.С. 
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<1\~ ретарь f7icf ~·-~-.i ~/l✓ 

!\~iШ 
Атабаева С.А. 
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